

**An alle Vereinsvorstände, KG – Ob Leute und Leistungsrichter:**

Die „Notbremse“ der Regierung hat uns leider wieder voll erwischt. Somit müssen wir den Landesverbandstag der am 06.Juni 2021 in Langen stattfinden sollte leider erneut verschieben.

**Geplant ist nun der**

**05.September 2021 wieder in Langen**

mit der Hoffnung, dass er diesmal stattfinden kann.

Die Tagesordnung bleibt selbstverständlich die gleiche und wird zeitnah und rechtzeitig auf der Homepage nochmals veröffentlicht!

Bitte die Stimmkarten nicht vergessen.

Ich hoffe Ihr habt für die außerordentliche Lage und unser Handeln Verständnis.

Bleibt bitte Gesund!

Der Vorstand